



海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

2640地区ガバナー

大澤徳平

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

◆オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所 4F

会長 上南 雅延 会報委員会

◎岩井 克次

○上芝 良造

谷脇 良樹

田村 政弘

塙本 義信

金川 龍一

第 844 回 例会 1993年(平成5年) 1月18日(月)

1. 開会 点鐘 上南雅延 会長

2. ロータリーソング
「それでこそロータリー」

3. ゲスト紹介
ロータリー財団奨学生 村井 博美さん

4. ビジター紹介
森 泰皓様 塩崎順弘様(海南RC)

5. 出席報告 会員総数 72名 出席者数 50名

出席率 71.43%

前回修正出席率 100%

6. 会長スピーチ 上南雅延 会長

皆さん今日は!

ビジターの森、塩崎様よくお出いで下さいました。本日のゲストは、和歌山大学芸術学部3回生の村井博美さんです。後程ロータリー財団委員会から詳しくご紹介があると思いますが、1年間のアメリカ留学を終えて、昨年の暮れに帰国されました。アメリカに於ける学生生活、ロータリー活動等について、報告を行って頂くことになります。村井さんよろしくお願い致します。

さて、先週は新年夫婦例会ということで120名のご参加を頂き、盛大に開催することができました。ご出席の皆様及びお世話を頂きました親睦委員会の皆様に厚く御礼申し上げます。早速、13日の理事会において、反省等行いました。料理は充分あったが、時間が少し足りなかったのでは?、ニューミュージックも、演歌もあって大変良かった?、海南市で開催できればもっと良かったのに?、親睦委員長は、予定の事業が終わったので、何かやらせてほしい?、等のご意見がありましたので、参考に次年度へ引き継ぐ事にしたいと思います。

次に、地区関係の会議の報告を致します
1月15日RC事務職員の研修会が、16日には、情報委員長会議が、それぞれターミナルホテルで開催されました。朝井さん、事務の橋本さんご苦労様でした。朝井委員長には来週の卓話の時間に報告頂くことになっております。

1月30日には、国際委員長会議、世界社会奉仕委員長会議が天王寺の都ホテルにお

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

①真実か どうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるか どうか

いて開催されます。山本さん、田中さんご出席の程よろしくお願ひ致します。

お手元に、オーストラリアでの世界大会、堺市での地区会員大会と有田における第Ⅱ組インターナショナルミーティングの御案内が配布されております。是非大勢の皆さんのお参加をお願い申し上げます。

この後、村井さんの楽しい帰国報告が御座いますので、私のスピーチはこれで終わります。

7. 卓話 ロータリー財団奨学生

村井 博美さん

私は、ロータリー財団奨学生として、昨年一年間、アメリカウィスコンシン州立大学スティーヴンスポイント校で勉強させていただきました。

スティーヴンスポイントは、小さな田舎町で、人口約二万、そのうち、大学の学生数約八千人、教授等大学関係者数を入れると一万弱、実に人口約半数が大学関係者という町です。

主な産業は、保険、製紙業、大学、ジャガイモ生産で、ロータリアンにも、そういった関係の人が多いようです。

私を快く受け入れてくださったスティーヴンスポイントRCには、75名のメンバーで、そのうち8名が女性です。今会長を務めている方も女性で、日本では考え難く、アメリカ人女性のパワーを感じました。

一年間という短い留学期間でしたが、色々な所を見て見聞を広め、各地でたくさんの人々に会ううちに、自分の視野の狭さを

痛感し、彼らを通じて学んだ事はたくさんありました。振り返ってみて実感することは、何をするにしても多くの人々の助力を得られたからこそやってこれたということです。私一人の力では何もできず、ただ迷うばかりだったと思います。実にたくさんのすばらしい経験をさせていただきましたこの貴重な、すばらしい機会を与えてくださったすべての方々、私を推薦してくださった海南東RCの方々に心から感謝致します。

本当にどうもありがとうございました。

~~~~ニコニコ・米山・BOX~~~~~

吉田 隆一君 誕生日、欠席のおわび

田中 昌宏君 新年夫婦例会欠席すみません

林 孝次郎君 美人の横に座らせて頂きまして

たので

中村 雅行君 "

追田 博司君 夫婦例会欠席すみません

山名 正一君 皇太子妃のご内定をお祝い致します

新垣 勝君 姉の結婚式に出席

田村 守君 年末年始、2回続けて休みましたので

広野 旭君 新年例会の写真フィルム1本写っていません、おわびに

辻先生にお世話になりました

田岡 啓一君 村井様の無事帰国、後見人の役割終って